



4 Pièces

139 m<sup>2</sup>

Réf. CDP/LC4 ROOF

1 880 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une petite copropriété de standing, superbe duplex en dernier étage avec une terrasse de 130 m<sup>2</sup> au calme. Le bien se compose d'un vaste salon d'angle lumineux, cuisine ouverte, 3 chambres avec 3 salles de bain en suite, dressings, cuisine d'été. Entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme, parfaitement agencé. Ce bien est le parfait compromis entre la maison et l'appartement. Cave et garage.

In a small high-end residence, superb split-level apartment on the top two floors with a terrace of 130 m<sup>2</sup>. This quiet property is comprised of a vast bright corner living-room, an open kitchen, 3 bedrooms with en-suite bathrooms, walk-in closets, and a summer kitchen. Renovated throughout with high-spec materials, perfectly laid out, this property is a perfect compromise between a house and an apartment. Cellar and garage.

## **AEI REAL ESTATE**

Rue des serbes - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)